

EDITORIAL

El fin de año ha sido pródigo en honores para ALVARO VELASCO CHIRIBOGA, Ex-Director de nuestra Revista, quien ganara el Premio Nacional de Medicina Federico Lleras Acosta 1975 con su magnifico trabajo sobre la prevención del daño cerebral intraparto. Fruto de paciente y laborioso discurrir con las técnicas y teorías de mayor actualidad, reúne junto a la más avanzada tecnología de Monitoría Fetal el uso de una nueva versión del fórceps, simplificado al máximo, hasta obtener un instrumento de fácil manejo, alta seguridad y gran eficacia.

Quienes lo vimos deambular largos años por las salas de trabajo de parto con sus espátulas cada día renovadas, corregidas, simplificadas, hasta lograr su diseño final, nos complacemos en verlo galardonado por su tenacidad, por su perseverancia y su ingenio.

* * *

Cuando se anuncian cambios fundamentales en la orientación filosófica y en la pragmática del Instituto Colombiano de Seguros Sociales cuyos logros por ser importantes distan mucho de las necesidades del país; cuando es motivo de reflexión crítica la actuación de los diversos estamentos que lo estructuran, cuya responsabilidad en los éxitos y en los fracasos es necesariamente compartida; cuando el escepticismo sobre el futuro del ICSS. es el toque de moda, aparecen algunos hechos que dan paso al optimismo.

GERMAN VELASCO LANDAZURI dentro de las limitaciones de una Institución primordialmente orientada al servicio masificado, logra la realización de un trabajo de vastos alcances científicos sobre un tema de gran actualidad.

Con su presentación de "ABORTO SEPTICO" en el ICSS., GERMAN VELASCO L. muestra la infinita posibilidad de llevar a cabo investigaciones científicas de alto nivel que eleven a su misma altura la prestación de los servicios asistenciales. Si el vasto material clínico que maneja el Instituto Colombiano de Seguros Sociales ICSS. apareciera analizado a través de sus diversas variables, como en el trabajo que presentamos, otra sería la imagen que el Instituto proyectara.